

Ibagué, 18 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2284

Autoridades supervisarán caravana de motociclistas por celebración de Halloween en Ibagué

Se estima que entre 15,000 y 20,000 motociclistas participarán en este evento, que ha sido una tradición en años anteriores.

La Alcaldía de Ibagué, en conjunto con la Policía Metropolitana, la Secretaría de Movilidad y la Secretaría de Gobierno, supervisará la caravana de motociclistas que se llevará a cabo el próximo sábado 26 de octubre con motivo de la celebración de Halloween.

El secretario de gobierno, Edward Amaya, anunció que, tras una reunión con los representantes del grupo de motociclistas, se establecieron medidas de seguridad y organización para garantizar que la caravana se desarrolle de manera controlada y sin incidentes.

“Les hemos puesto unas tareas, aspiramos a que eso salga bien, del comportamiento de ellos, en esta oportunidad, depende de que el próximo año la Administración les otorgue el permiso. Con el comandante de la METIB estuvimos hablando con ellos acerca de cuáles son las medidas que deben tomar de autoprotección y de cuidado del resto de la comunidad”, afirmó Amaya.

Se espera que la caravana comience alrededor de las 8:00 de la noche en las inmediaciones del Aeropuerto Perales, recorriendo importantes vías de la ciudad, como la avenida Quinta, hasta el Parque de los Venados y finalice entre las 10:00 y las 11:00 de la noche. Es importante destacar, que se hará público el recorrido oficial antes de la fecha para que la ciudadanía esté informada y tome precauciones debido al posible caos vehicular que podría generar la multitud de motociclistas.

José Michael Parra, representante del grupo de motociclistas, invitó a la comunidad a sumarse a esta celebración y mencionó que se buscará romper un récord mundial de motociclistas disfrazados. Además, hizo un llamado a los participantes a seguir las reglas

de la caravana, evitando el consumo de alcohol y acatando las indicaciones de las autoridades.

“Las recomendaciones, como siempre se dice, son evitar al máximo el consumo de bebidas alcohólicas, seguir en regla la caravana que va a ser guiada por una plataforma, irse juicioso detrás de la plataforma. Al finalizar la caravana habrá una ambulancia. La actividad es totalmente gratis, la gracia es que vamos a ver si rompemos un récord mundial de personas en motos disfrazadas este año”, concluyó Parra.

El evento contará con el apoyo de la Policía, agentes de tránsito y ambulancias para garantizar la seguridad y el orden durante toda la actividad.